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（北海10⽇讯）槟州供⽔机构⾸席执⾏员拿督杰瑟尼说，全国的供⽔营运商包括槟州供⽔机构，已经在今年3⽉杪提呈
⽔费调整的建议，⽬前正等待部⻓的批阅。

他今⽇出席槟州供⽔机构威北双溪赖滤⽔⼚⾏政中⼼提升计划开幕启⽤仪式后，这么表示。

他指2019年疫情前，槟城平均⽤⽔量为每⽇8亿4300万公升；今年5⽉我国过渡⾄地⽅流⾏病阶段后，槟城平均⽤⽔量
急剧上升⾄每⽇9亿4500万公升，意味著3年内⽤⽔量猛增了12.1%。

他说，⽔费最廉价或许是导致⽤⽔量增加的原因。

他解释，槟州的⽔费全国最低最便宜，平均每公升是32仙，⽽全国的平均数是71仙。

他透露，槟州最后⼀次的⽔费调整是在2015年。

他说，在调⾼⽔费建议上，该机构还在等待部⻓的决定。

他也说，槟城每⼈每⽇平均⽤⽔量是308公升，相较⾼⽔费的新加坡的每⼈每⽇150公升，⾼了1倍。

他解释，槟州⽔费最便宜，甚⾄必须是每2个⽉才向⽤⽔户发账单。

“因为发账单的成本，还⽐最低的⽤⽔费⽤来得更⾼。”
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